
8 Pièces

370 m²

Réf. 2023-18

5 750 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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En  parfaite  harmonie  avec  la  nature,  cette  villa  d'architecte  se  niche

dans  un  écrin  de  verdure  au  beau  milieu  d'un  parc  Méditerranéen  de

plus  de  2300  m².  Située  à  moins  de  300  mètres  de  l'une  des  plus

belles plages de Sainte-Maxime, la propriété offre une vue spectaculaire

sur la mer et la Pointe des Sardinaux. D'une superficie habitable de 370

m²,  tous  les  espaces  de  vie  ont  été  pensés  pour  se  fondre  dans  la

nature.  À  l'abri  des  regards,  chaque  pièce  ouvre  sur  un  paysage

exceptionnel mêlant le bleu de la mer et l'environnement verdoyant. La

villa abrite une vaste pièce de vie de 100 m², ...

In  perfect  harmony  with  nature,  this  architect-designed  villa  is  nestled  in  a  green

setting in the middle of a Mediterranean park of more than 2300 m². Located less

than  300  meters  from  one  of  the  most  beautiful  beaches  in  Sainte-Maxime,  the

property offers a spectacular view of the sea and Pointe des Sardinaux. With a living

area of 370 m², all living spaces have been designed to blend into nature. Out of

sight,  each room opens onto an exceptional  landscape combining the blue of  the

sea  and  the  green  environment.  The  villa  houses  a  large  living  room of  100 m²,

extended by a wooden terrace ...
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